

不登校治療にニューロフィードバック療法！！

★小学生～大学生まで幅広く対応可。



ニューロフィードバックは
脳波を使う心理療法です。

カウンセリングとは違って 言葉を使わないで（会話は最小限）

音を聞き、映像を見るだけの
トレーニング！
トラウマや不安を軽減させ
無理なく自然と学校へ通える
ように変化します。



★望ましい脳波となったとき、音と映像でフィードバックを行い、
脳に良い状態を学習させる方法です。

「言葉では表現が難しい」
「言葉にするのが苦手」
「何て言えばいいかわからない」
「表現できずもどかしい」
と感じているお子さんにおすすめです。



★お子さんの希望や状況に合わせたペースで進めますので、安心です。

千葉駅前心療内科で

無理なく身心を整える
ニューロフィードバックを
受けてみませんか。

千葉駅前心療内科ではもちろんのこと、ニューロフィードバックを専門にしている施設
：日本脳機能トレーニングセンター（千葉市）でも受けられます。
日本脳機能トレーニングセンターやニューロフィードバックの詳細内容はこちら
<https://brainsym.com/>